

POR SU GESTIÓN CULTURAL

# Corporación Cultural Municipal de Ovalle es reconocida a nivel regional

**La corporación fue destacada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio por el cumplimiento de las metas establecidas en la Agenda de Desarrollo Cultural Comunal 2023-2028, periodo 2025.**

EQUIPO EL OVALINO  
Ovalle

La Corporación Cultural Municipal de Ovalle fue destacada a nivel regional por la Secretaría Regional Ministerial de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del programa Red Cultura, por el cumplimiento de las metas establecidas en la Agenda de Desarrollo Cultural Comunal 2023-2028, en su periodo de evaluación correspondiente a 2025.

Este reconocimiento pone en valor el trabajo sostenido de la corporación en materia de gestión cultural, destacando su capacidad de mantener una programación constante y de calidad durante todo el año, lo que ha permitido que miles de personas de la comuna accedan a una amplia variedad de expresiones artísticas y culturales, tales como conciertos, obras de teatro, talleres y actividades formativas.

La Agenda de Desarrollo Cultural Comunal es una herramienta de planificación participativa que orienta el quehacer cultural de los territorios. En el caso de Ovalle, este instrumento ha sido ejecutado con éxito, gracias al trabajo articulado entre el equipo de la Corporación Cultural, el municipio de Ovalle y la comunidad local.

El alcalde de Ovalle, Héctor Vega Campusano, valoró el reconocimiento



CEDIDA

*El reconocimiento, que fue agradecido por las autoridades ovallinas, pone en valor el trabajo sostenido de la corporación en materia de gestión cultural.*

y destacó el impacto de la gestión cultural en la vida de los habitantes. "Recibir este reconocimiento es una señal concreta de que vamos por buen camino. Nos motiva a seguir trabajando con más fuerza por el desarrollo cultural de nuestra comuna. Ovalle se ha consolidado como un referente a nivel regional y la cartelera del Teatro Municipal ha sido destacada incluso a nivel nacional, lo que refleja el compromiso y profesionalismo del equipo humano que está detrás de cada una de nuestras acciones. El principal compromiso de la administración municipal que lidero es que seguiremos fortaleciendo nuestra agenda cultural"

Desde la Corporación Cultural Municipal agradecieron el respaldo de la comunidad y reafirmaron su

compromiso con el fortalecimiento del tejido cultural de Ovalle, impulsando nuevas iniciativas que promuevan la participación ciudadana y la descentralización de la oferta artística. "Siempre es bueno que se reconozca el trabajo que realizamos con el equipo de la Corporación Cultural Municipal, más aún cuando lo hacemos con mucho cariño y esfuerzo durante todos los días. Asimismo, agradecer el apoyo del alcalde Héctor Vega y los integrantes del Concejo Municipal y también de los colaboradores de nuestra corporación. Este reconocimiento nos hace seguir por esta senda y mantener esta calidad de trabajo para seguir liderando la gestión cultural a nivel regional", sostuvo Nicolás Hermosilla, jefe de programación y público de la Corporación Cultural

Municipal de Ovalle.

Asimismo, el seremi de Cultura, las Artes y el Patrimonio de la Región de Coquimbo, Cedric Steinlen destacó la labor que cumple el municipio de Ovalle, en material de cultura. "Felicitamos al municipio de Ovalle porque ha sido premiado por su trabajo en gestión cultural, a través de su corporación cultural, que ha realizado un trabajo impecable en diferentes ámbitos, pero principalmente se ha destacado muchísimo en la programación que desarrolla en el Teatro Municipal", dijo.

Con este reconocimiento, Ovalle se consolida como un referente en materia de desarrollo cultural a nivel regional, evidenciando que el trabajo sostenido y participativo permite generar cambios significativos en los territorios.